



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ASUNTOS SOCIALES
- RELACIONES EXTERIORES
- ECONOMÍA Y FINANZAS
- EMPLEO
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

PRIODIDADES EDUCATIVAS DE LA PRESIDENCIA DE LUXEMBURGO

La Conferencia presentará las prioridades en educación de la presidencia luxemburguesa, en la que tiene especial importancia el multilingüismo. Además, se presentarán las iniciativas propuestas en este ámbito y se expondrá una visión general de los logros de la anterior Presidencia en educación.

Organiza: Presidencia de Luxemburgo

Fecha: 04/09/2015

Lugar: Bruselas (Bélgica)

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

Bélgica-Bruselas: Opciones para un enfoque estratégico para los productos farmacéuticos en el medioambiente

El objetivo general del estudio será permitir que la Comisión redacte un borrador de su comunicación sobre el enfoque estratégico para los fármacos en el medioambiente a través de información completa y fiable sobre las opciones que

La reunión informal del Consejo EPSCO para la igualdad de género y el empleo discutió la necesidad de conseguir una mayor igualdad entre hombres y mujeres en el mercado laboral

Durante la [reunión ministerial informal](#) celebrada el pasado 17 de julio bajo el nombre “Cambios en el mercado laboral: un reto para hombres y mujeres”, los ministros de Igualdad y Empleo intercambiaron opiniones y estrategias para conseguir mejores resultados en la conciliación de la vida familiar y laboral.



©2015 Unión Europea

Durante la rueda de prensa posterior a la reunión, la ministra luxemburguesa de Igualdad, Lydia Mutsch, explicó que el debate había hecho posible establecer como objetivo prioritario una nueva división de responsabilidades entre hombres y mujeres en la vida profesional, privada y familiar. Además, subrayó la importancia de ligar los conceptos de empleo e igualdad de oportunidades, y la necesidad de fomentar un enfoque multidisciplinar.

Según las declaraciones de la ministra, aumentar la participación de las mujeres en el mercado laboral y su participación en la toma de decisiones económicas y políticas es una de las prioridades de la política europea de igualdad. Además, estos objetivos se encuentran también entre las prioridades de la [Presidencia luxemburguesa](#). Por otra parte, la ministra recalcó la importancia de involucrar a los hombres en la política de igualdad.

Por su parte, Marianne Thyseen, comisaria de Empleo y Asuntos Sociales, explicó que la Comisión Europea ha asumido el compromiso de apoyar la integración de la mujer en el mundo laboral como una “necesidad tanto para la sociedad como para la economía”. Asimismo, anunció que la Comisión presentará una propuesta de Directiva revisada relativa al permiso de maternidad que “tendrá en cuenta los cambios producidos en la sociedad durante la última década” y que “se adaptará mejor al siglo XXI”. De esta forma, la propuesta aumentará el permiso de maternidad de 14 a 18 semanas.

Por último, el ministro de Trabajo, Nicolas Schuinitz, subrayó que la igualdad no es tan solo un debate de “valores”, sino también un debate “económico”. De esta forma, declaró: “aumentar la igualdad beneficiará al mercado laboral, la economía y las compañías porque funcionarán de manera más eficiente”. Así, pidió que la igualdad en el mercado laboral se incluya en la revisión de

podrían incluirse.

Duración: 12 meses

Plazo: 17.09.2015

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Bélgica-Bruselas: Adquisición de datos sobre «Aranceles» y «Procedimientos y trámites» para la base de datos de acceso a los mercados de la Comisión en el período 2016-2018 para un mínimo de 108 zonas aduaneras, 216 lotes

Suministro y actualización de datos para la base de datos de acceso a los mercados para el período 2016-2018, que incluirá lo siguiente:

— derechos e impuestos de importación aplicables a un mínimo de 108 zonas aduaneras determinadas para formar parte de la sección «Aranceles» de la base de datos de acceso a los mercados,

— procedimientos y trámites de importación aplicables a un mínimo de 108 zonas aduaneras determinadas para formar parte de la sección «Procedimientos y trámites» de la base de datos de acceso a los mercados.

Duración: 12 meses

Plazo: 11.09.2015

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Reino Unido-Bedford: Servicios de reparación y mantenimiento de equipos de edificios

Servicios de reparación y mantenimiento de equipos de edificios.

Servicios de reparación y mantenimiento.

Plazo: 24.08.2015

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

la Estrategia de Crecimiento Europa 2020.

RELACIONES EXTERIORES

La Comisión desembolsa 600 millones de euros para ayudar a Ucrania

La Comisión Europea, en representación de la UE, desembolsó ayer un préstamo de 600 millones de euros para Ucrania. Este préstamo es el primer plazo del nuevo Programa de Ayuda Macrofinanciera para Ucrania, que consta de un total de 1.8 mil millones de euros.

Mediante este programa, la UE contribuye a cubrir las necesidades financieras urgentes que debe afrontar Ucrania, a la vez que apoya la estabilización económica del país. Además, este paquete financiero ayudará a las autoridades ucranianas a implementar importantes reformas en las áreas de gestión de la hacienda pública, gobernanza y transparencia, energía, redes de seguridad social, entorno empresarial y sector financiero. De esta forma, con el apoyo a la agenda de reformas del gobierno ucraniano en estas áreas, la UE tiene como objetivo ayudar a Ucrania a abrir el camino hacia un crecimiento económico duradero.

Valdis Dombrovskis, el Vicepresidente de la Comisión Europea responsable del Euro y el Diálogo social, declaró: "el desembolso refleja la determinación de la UE de apoyar a Ucrania en los retos que está afrontando. A través de la asistencia financiera, la UE está orgullosa de apoyar la valiente agenda impulsada por el Gobierno. Confío en que la implementación de estas reformas ayudará a Ucrania a conseguir un crecimiento económico fuerte y sostenible que beneficiará a todos los ciudadanos".

Por su parte, Pierre Moscovici, Comisario de Asuntos Económicos y Financieros, Impuestos y Aduanas, declaró "el desembolso realizado en el día de hoy se suma a la ayuda prestada a Ucrania desde el comienzo de la crisis, que asciende a 1.6 mil millones y al que se añadirán 1,2 mil millones en los próximos meses, sujetos a la exitosa implementación de las reformas económicas y estructurales acordadas entre la UE y Ucrania. En total, es la mayor cuantía económica prestada hacia a Ucrania por cualquiera de sus socios. A través de estas ayudas queremos asegurar a los ciudadanos ucranianos que cuentan con el total apoyo de sus vecinos europeos".

Los programas de ayuda macrofinanciera son parte del compromiso de la UE con sus países vecinos, y está diseñado como un instrumento excepcional de respuesta a la crisis, disponible para aquellos países vecinos que están experimentando grandes problemas en su balanza de pagos. Además de la ayuda financiera, la UE está ayudando a Ucrania a través de preferencias comerciales, asistencia humanitaria, ayuda al desarrollo y apoyo al presupuesto para la reforma estructural.

ECONOMÍA Y FINANZAS

El Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas se pondrá en marcha en otoño

En el día de ayer, la Comisión estableció las últimas bases para impulsar la inversión en la economía real. El paquete de medidas acordado asegurará que el Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas (FEIE) estará en marcha el próximo otoño, cumpliendo el ambicioso calendario establecido por el Presidente Jean-Claude Juncker para implementar el Plan de Inversión para Europa.

La Comisión acaba de publicar un [comunicado](#) sobre el papel de los Banco Nacionales de Promoción (BNP) en el apoyo al Plan de Inversión para Europa. El comunicado explica el importante papel que los BNP juegan a través de su participación en el FEIE. Además, establece una guía práctica para el establecimiento de un nuevo BNP, las ayudas europeas para la cofinanciación de los proyectos nacionales y cómo los BNP nacionales de los diferentes Estados miembros pueden aunar fuerzas y trabajar con el Banco Europeo de Inversiones (BEI) en el establecimiento de las plataformas de inversión.

Además, entre las decisiones tomadas por el Colegio de Comisiones en el día de ayer se incluyen también un acuerdo en la forma de trabajo entre la Comisión y el Banco Europeo de Inversiones, la confirmación de los proyectos prefinanciados por el BEI, en línea con las conclusiones del Consejo Europeo de diciembre de 2014, en las que se invitaba al BEI a "empezar actividades usando sus

propios fondos en enero de 2015".

Por otra parte, se llegó a los últimos acuerdos para lanzar el [Centro Europeo de Asesoramiento de Inversión](#) (EIAH en sus siglas en inglés), que contribuirá al apoyo y desarrollo de los proyectos de inversión europeos ofreciendo un único punto de contacto para orientación y asesoramiento, una plataforma de intercambio de conocimiento y coordinando la ayuda técnica existente. Por último, se tomó una decisión sobre la gestión y los principales elementos para el [Portal Europeo de Proyectos de Inversión](#) (EIPP en sus siglas en inglés), que será una página web pública y segura donde los promotores de proyectos europeos puedan buscar financiación externa.

EMPLEO

El Fondo Europeo de Adaptación a la Globalización ha ayudado a casi 30 000 trabajadores entre 2013 y 2014

Durante los años 2013 y 2014, el Fondo Europeo de Adaptación a la Globalización (FEAG) ayudó a un total de 27 610 trabajadores, que habían sido despedidos debido a la crisis económica y a los efectos de la globalización, a encontrar nuevas oportunidades de trabajo.

Un [informe](#) aprobado en el día de ayer por la Comisión, muestra que el FEAG ha suministrado más de 114.4 millones de euros para ayudar a trabajadores de 13 Estados miembros (Austria, Bélgica, Dinamarca, Finlandia, Francia, Alemania, Grecia, Irlanda, Italia, Países Bajos, Polonia, Rumanía y España) en su transición hacia nuevas oportunidades de trabajo.

El informe establece que la mitad de los trabajadores que se beneficiaron del FEAG encontraron nuevos trabajos o se hicieron autónomos. Además, los Estados miembros han informado de que la situación personal, la empleabilidad y la autoestima de los trabajadores han mejorado considerablemente gracias a la asistencia y los servicios prestados por el FEAG.

Los resultados en términos de reintegración en el mercado laboral están mejorando, teniendo en cuenta además que el FEAG ayuda a los trabajadores en circunstancias particularmente difíciles. Muchas medidas están dirigidas a los despidos masivos en ciertas regiones, en las que además existe una gran tasa de desempleo. Además, cabe destacar que los trabajadores beneficiarios de las ayudas suelen estar poco cualificados.

Búsqueda de socios

La Accademia d'Arti Discanto de Verona, Italia, busca socios en el Marco del Programa Europa para los Ciudadanos: redes de ciudades

El proyecto tendrá el objetivo de contribuir al mejor entendimiento de Europa, su historia y diversidad por parte de los ciudadanos. Además de mejorar la participación democrática en la UE. El plazo para la presentación de solicitudes finaliza el próximo **10 de agosto**.

No dude en ponerse en contacto con nosotros si necesita más información.

